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ATA DE INSTALAÇÃO DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO -
CPI PARA APURARAÇÃO DE IRREGULARIDADES NA SECRETARIA
MUNICIPAL DE ESPORTES (SME) TENDO EM VISTA À INÉRCIA QUANTO
À OBTENÇÃO DE RECURSOS (ESTADUAL E FEDERAL) DESTINADOS
PARA A PASTA E O ABANDONO DOS PRÓPRIOS MUNICIPAIS DE
RESPONSABILIDADE DA REFERIDA SECRETARIA, PODENDO TER
OCORRIDO, EM TESE, ATOS DE IMPROBIDADE ADINISTRATIVA E
OUTROS ILÍCITOS.

ATO DAPRESIDÊNCIA Nº 69/2019

Aos vinte e oitodias do mês de março de2019, às17:00 horas, reuniu-se a CPI
Para APURAÇÃODE IRREGULARIDADES NA SECRETARIA MUNICIPAL DE
ESPORTES (SME) TENDO EM VISTAAINÉRCIA QUANTO À OBTENÇÃO DE
RECURSOS (ESTADUAL E FEDERAL) DESTINADOS PARA A PASTA E O
ABANDONO DOS PRÓPRIOS MUNICIPAIS DE RESPONSABILIDADE DA
REFERIDA SECRETARIA, PODENDOTER OCORRIDO,EM TESE, ATOSDE
IMPROBIDADE ADINISTRATIVA E OUTROS ILÍCITOS, sendo membros os
vereadores Dadinho (PTB), Ortando Pesoti (PDT), Alessandro Maraca (MDB),
Isaac Antunes (PR) e Adauto Marmita (PR), estando todos presentes a esta
reunião. Inicialmente, o vereador Dadinho, autor da propositura inicia os
trabalhos cumprimentando e agradecendoa presença de todos, em especial dos
vereadores membros desta CPI. Em seguida, fez um breve relato sobre os
motivos que o levaram a propor a presente CPI e manifestou que a reunião
designada para hoje, tem como objetivo fazera Instalação da CPI. Ato Continuo,
o Presidente da CPI, vereador Dadinho, declara INSTALADAa presente CPI e
em seguida, coloca em volação os cargos de Presidente e Relator desta
Comissão, sendo eleitos os vereadores Dadinho como Presidente e Isaac
Antunes como Relator, ambos escolhidos por unanimidade dos membros. Em
seguida, passaa palavra paraos vereadorespresentes, membros da Comissão,
Isaac Antunes, Alessandro Maraca, Orlando Pesoti e Adauto Marmita, estando
todas as manifestações gravadas integralmento em mídia áudio visual, queestá
encartada nos autos. Por fim, o vereador Dadinho agradeceu novamente a todos
os membros e encerroua presente reunião. A presente reunião, foi gravada em
mídia áudio visual que está encartada aos autosefica fazendo parte integrante
desta ata, E por nada mais haver a ser tratado, a reunião foi encerradaàs 17:30
horas e eu Emir Aparecida Martins Paulino. (| cre ves servidora
dessa Câmara Municipal de Ribeirão Preto, lavrei a presente ala, que foi
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elaborada em conformidade com a Resolução nº 46/2018, que depois de lida e
aprovada, vai assinada por todos os membrosda CPL
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